

Musikus

www.mv-gusenburg.de

4. Jahrgang
14. Ausgabe
September 2011



Neue CD „Jahreskonzert 2011“ erhältlich für 10 €



MV „Lyra“ Gusenburg

Leitung: Dietmar Georg Knippel

Musikstücke:

Couverture · Prelude · Saraband & Finale · Aquarium

Mozart · Symphonic Marche · Caravan

Mars der Medic · Jericho · Rosamunde

Jugendorchester Gusenburg

Leitung: Fabian Gilles

Musikstücke:

Beauty Horn · A Western Suite

The Best Years of our Lives

Gelungener Dämmerchoppen auf dem Dorfplatz



Neu in unserem Orchester

Maria Knippel

12 Jahre

Querflöte

Musik schafft Freu(n)de

Nachrichten aus dem Vereinsleben

Geburtstage	18 Jahre	19.07. Michaela Kettenhofen
		08.07. Lukas Meermann
	20 Jahre	28.08. Simon Meermann
		20.09. Peter Weber
	50 Jahre	25.09. Marga Biwer
	70 Jahre	16.07 Siegmar Weber
Hochzeit	23.07.	Markus & Annika Brel
	13.08.	Verena & Danie Ganzl
Goldene Hochzeit	22.08.	Alois & Hermine Bungert
Geburten	13.07. Luise	Tochter von Kristina u. Dietmar Knippel
	12.08. Emil Finn	Sohn von Anne Schaneng & Joachim Becker
	23.08. Marlon	Sohn von Daniela & Marco Hares

Veranstaltungen 22.-23. Oktober **Gusenburger Musiktage** - Grenderichhalle
 18.12. – 18Uhr **Weihnachtliches Kirchenkonzert**
 Gemeinschaftskonzert MV, Kirchenchor, Gemischter Chor und Kinderchor Gusenburg

Fabio Paulus geht „weltwärts“ – 1 Jahr Einsatz in Malawi/Afrika



1. Vorsitzende Hiltrud Pawlik verabschiedet Fabio Paulus für 1 Jahr nach Malawi/Afrika zur Erinnerung ein Afrika-Button geschnitzt aus Gusenburger Zwetschgenholz

Malawi liegt am drittgrößten Binnengewässer Afrikas, dem malerischen Lake Malawi mit menschenleeren Sandstränden. Der Südwassersee hat eine durchschnittliche Badetemperatur von 28 Grad. Das Land ist relativ dicht besiedelt und gehört zu den ärmsten Staaten der Erde.

Was ist „weltwärts“?

weltwärts ist der entwicklungspolitische Freiwilligendienst des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung. weltwärts ist ein Lerndienst, der sich an junge Menschen von 18-28 Jahren richtet. **weltwärts** wurde 2007 ins Leben gerufen.

weltwärts ist in den folgenden Bereichen tätig:
 Bildung, Gesundheit, Landwirtschaft, Wirtschaftsförderung, Not- und Übergangshilfe, Umweltschutz, Wasser, Menschenrechte, Demokratieförderung, Jugendbeschäftigung, Sport, Ernährungssicherung.
 Während des Projektaufenthaltes stehen das gemeinsame Arbeiten, das alltägliche Voneinanderlernen und der kulturelle Austausch im Mittelpunkt.

Gusenburger Musiktage

22.-23. Oktober 2011
Grenderichhalle Gusenburg



Foto-Studio Bongers, Heythuysen

Harmonie L'Union, Heythuysen (NL) www.hammonielunion.nl

Samstag, 22. Oktober 2011

20 Uhr Musikverein »Lyra« Gusenburg
 Harmonie L'Union, Heythuysen (NL)
 – Der Eintritt ist frei / De toegang is gratis –

12 Uhr Fröhschoppen mit MV »Concordia« Nennig
 Mittagstisch
 ab 12³⁰ Uhr Musikfreunde Wadrill

Sonntag, 23. Oktober 2011

10⁴⁵ Uhr Heilige Messe unter Mitgestaltung der Kirchenchorgemeinschaft
 Gusenburg–Hermeskeil–Zusch (Leitung: Dekanatskantor Rafael Kler) und des Blechbläserensembles Abtei
 Wolfram Menzies – Missa antiqua – für Chor und Bläser
 G. F. Händel – Halleluja aus Oratorium »Der Messias« – Coro no 33

MV Kostenbach
 Instrumentalkreis des Katholischen Bildungswerkes (Leitung: Rudolf Dettl)
 MV »Harmonie« Sötern
 gemütlicher Ausklang

Während des gesamten Nachmittages gibt es Kaffee und Kuchen.
 Eine Veranstaltung des Musikvereins »Lyra« Gusenburg.